



Liebe Leute,
hier ist er, der „Neue“ Kirchenmusiker. Dabei bin ich gar nicht neu, sondern alt. Aber „Neu“, was meine Tätigkeit in Ihrer Gemeinde betrifft. Nach Stationen in Wuppertal, Köln und Wattenscheid bin ich nun wieder beruflich im Bergischen gelandet.

Ich entdecke gerade die vielfältige musikalische Landschaft, die es hier gibt und die ich nun im Team mit den KollegInnen bearbeiten darf.

Musik lebt von den Menschen, die sie machen, also in erster Linie durch Sie an allen Stellen, wo beispielsweise gesungen wird. Diejenigen, die die Musik leiten, bringen auch ihre eigene Kreativität mit und bringen diese ein. In diesem Sinne kehrt der neue Besen nicht besser, aber vielleicht an der einen oder anderen Stelle anders.

Ich gehöre zu den privilegierten Menschen, die den ganzen Tag das machen können, was ihnen Spaß macht, und bin dafür sehr dankbar. Und das ist eine große Bandbreite, vom Singen mit Kindern über die musikalische Gestaltung der Gottesdienste bis hin zum Musizieren mit meinen Ensembles und Fragen des Orgelbaus.

Kirchenmusik ist nach meiner festen Überzeugung ein unverzichtbarer Bestandteil des Gemeindelebens und der Gottesdienste. In diesem Sinne „Lasst uns miteinander...“

Detlev Bahr

Liebe Mitglieder der Gemeinde, liebe Schwestern und Brüder,
mein Name ist Matthias Horn, ich bin 29 Jahre alt und lebe zusammen mit meiner Ehefrau Kathrin und unserer Tochter Jule in Radevormwald. Von Beruf bin ich Verwaltungsbeamter und arbeite in der Domstadt Köln.



Im vergangenen Jahr habe ich meine Ausbildung zum ständigen Diakon am Erzbischöflichen Diakoneninstitut in Köln begonnen. Im Rahmen der Ausbildung bin ich nun bei Ihnen als Praktikant bis zur möglichen Diakonenweihe im Jahr 2028 eingesetzt.

Meinem Mentor, Herrn Diakon Rony John, darf ich dabei in den unterschiedlichen Aufgabenfeldern eines Diakons über die Schulter schauen und mich hier und dort in der seelsorgerischen Praxis üben.

Ich freue mich darauf, Sie bei unterschiedlichen Begegnungen kennenzulernen, ins Gespräch zu kommen und mit Ihnen zusammen ein Stück des Glaubensweges zu gehen.

Mit herzlichen Grüßen

Matthias Horn

Herausgegeben von den pastoralen Diensten der Pfarrgemeinde St. Bonaventura und Hl. Kreuz
St. Bonaventura, Hackenberger Str. 1a, 42897 Remscheid – Tel. 02191-668560 Fax: 02191-668367
Hl. Kreuz, Richard-Pick-Str. 7, 42899 Remscheid – Tel.: 02191-50660, Fax: 02191-52317
St. Andreas, Bergisch Born 62, 42897 Remscheid Mail: pfarrbuero@st-bonaventura.de

26.5. - 2.6.2024

**Gemeinde
aktuell**

www.st-bonaventura.de



Dreifaltigkeitssonntag

Ev: Mt 28,16-20

Kollekte: für den Katholikentag

FRONLEICHNAM

10.00 Uhr Hl. Messe

Alter Markt Lennep

Prozession und Abschluss

in der Kirche St. Bonaventura

anschließend Begegnungsfest

rund um das Gemeindehaus Lennep

- Kinder schminken
- Kuchen
- Grillstand



In den Kalender eintragen!

Gottesdienstzeiten:

Samstag, 25.5.

St. Bonaventura 17.00 Uhr **Beichtgelegenheit**
18.00 Uhr **Sonntagvorabendmesse** –
Hl. Kreuz 17.30 Uhr **Hl. Messe** – italienische Mission

Sonntag, 26.5., Dreifaltigkeitssonntag

Kollekte für den Katholikentag

St. Bonaventura 09.45 Uhr **Familienmesse** mit Vorstellung von Mentee Herr
Matthias Horn – für die Pfarrgemeinde
11.15 Uhr **Spaniermesse**
Hl. Kreuz 11.30 Uhr **Hl. Messe** – für die Pfarrgemeinde,

Dienstag, 28.5.

Hl. Kreuz 09.00 Uhr **Frauenmesse**

Mittwoch, 29.5.

St. Bonaventura 18.15 Uhr **Rosenkranzgebet**
19.00 Uhr **Hl. Messe** –

Donnerstag, 30.5., Fronleichnam

St. Bonaventura 10.00 Uhr **Hl. Messe** auf dem Alter Markt

Freitag, 31.5.

St. Bonaventura 19.00 Uhr **Hl. Messe**

Samstag, 1.6.

St. Bonaventura 09.00 Uhr **Hl. Messe**
17.00 Uhr **Beichtgelegenheit**
18.00 Uhr **Sonntagvorabendmesse**
Hl. Kreuz 16.00 Uhr **Taufe** –

Sonntag, 2.6., 9. Sonntag im Jahreskreis

Kollekte: für die Pfarrgemeinde

St. Bonaventura 09.45 Uhr **Hl. Messe** mit den Firmlingen – für die
Pfarrgemeinde
11.15 Uhr **Spaniermesse**
Hl. Kreuz 11.30 Uhr **Hl. Messe** - für die Pfarrgemeinde

Unsere Verstorbenen

Aus unserer Gemeinde verstarb:

Hl. Kreuz

Infos & Termine aus der Gemeinde:

Einweihung verschoben!

Die Einweihung der Friedhofskapelle ist auf Sonntag, 16.6.2024 verschoben.

Marianische Congregation (MC)

Wir, die Marianische Congregation, laden alle, auch über unserem Kreis, zur Marienandacht ein:

Am Freitag, den 29.5.2024 um 15.30 Uhr im CBT- Wohnhaus Katharinenstift Hackenbergerstr.6, bei gutem Wetter draußen.

Nach der Andacht findet ein geselliges Beieinander mit Fingerfood statt.

Frauentreff entfällt am 30.5.2024

Friedenskapelle Voßhagen

Friedensgebet am Sonntag, 2.6.2024 um 15.30 Uhr in der Friedenskapelle in Voßhagen.

Die Pfarrbüros sind am Freitag, 31.5.2024 geschlossen.